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XVII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS 17    HORAS CON 13    MINUTOS DEL DÍA   12  DE ABRIL DE 
2012, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR 
4. INFORME DE DIRECTORES 
5. ASUNTOS GENERALES 
6. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE   08                  
DE 12   MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD   

MODESTO ATILANO BARBOZA REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 
CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 
CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO:   

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 
FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 
RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,  REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS 

. 

SIENDO LAS 17:15 SE INTEGRA A LA SESION LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS DUARTE. 

SIENDO LAS 17:15 SE INTEGRA A LA SESION EL REGIDOR MODESTO ATILANO BARBOZA. 

SIENDO LAS 17:18 SE INTEGRA A LA SESION LA REGIDORA MARIA LUISA MIRANDA MIER. 

SIENDO LAS 17: 20 SE INTEGRA A LA SESION LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE. 

PUNTO 3.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

POR MAYORIA DE LOS PRESENTES ES ACEPTADA EL ACTA ANTERIOR 
 
PUNTO 4.- INFORME DE DIRECTORES 
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INFORME DE DIRECTOR DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL CORRESPONDIENTE A LOS 
MESES DE FEBRERO Y MARZO DE 2012. 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES 
 
COORDINACIÓN DE PROGRAMAS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA Y ENLACE CON COPROVI 
 

a) MEJORAMIENTO DE VIVIENDA: 

CON LA FUNDACIÓN DE MARIANA TRINITARIA, SE  LOGRO GESTIONAR LO SIGUIENTE: 

MES CEMENTO MORTERO TINACOS 

FEBRERO 700 BULTOS 720 BULTOS 25 TINACOS DE 1100 LTS 

MARZO 700 BULTOS  25 TINACOS DE 1100 LTS     
9    TINACOS DE   2500 LTS 

 

SE INFORMA A LAS PERSONAS, QUE YA PUEDEN ADQUIRIR CISTERNA DE 5,000 LITROS. 
 

b) COORDINACIÓN DE PROGRAMAS DE DESARROLLO RURAL, AGRICULTURA Y ENLACE CON 
SEMARNAT Y CONAFOR 
 

EN LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO, SE INICIARON LOS TRABAJOS DE EMPLEO TEMPORAL POR 
PARTE DE COUSSA,  PARA LOS EFECTOS DE APOYO A LA SEQUIA QUE SUFRE NUESTRO 
MUNICIPIO; CON ESTOS EMPLEOS, SE PROPORCIONÓ TRABAJO A LOS HABITANTES DE LAS 
COMUNIDADES DE: 
LÁZARO CÁRDENAS 
ESTACIÓN CANUTILLO 
SOLEDAD DE GUALTERIO 
GUALTERIO FRACCIÓN 
EJIDO EL VERGEL 
RANCHO EL CURA 
COLONIA LA AURORA 
SAN JOSE DE BUENA VISTA 
COFRADÍA 
EL REFUGIO 
SAN ANTONIO DE GUADALUPE 
RANCHO COLORADO 
EJIDO DE CHALCHIHUITES 
MORELIA DEL AGUA ZARCA 
LA PURISIMA 
HIDALGO DEL MANTO.  
 
SE DIO UN RECORRIDO PARA VERIFICAR Y CUANTIFICAR LAS OBRAS REALIZADAS Y ASI SOLICITAR 
EL 50% DEL PAGO  DEL TOTAL ASIGNADO A CADA COMUNIDAD. 
SE ESTÁN REALIZANDO LAS ACTAS DE ENTREGA DE RECEPCIÓN Y FORMAR LOS EXPEDIENTES  
PARA PODER SOLICITAR EL RESTANTE 50% DEL PAGO TOTAL,  EL CUAL GENERÓ UN TOTAL DE $ 
1,778.242.08 (UN MILLÓN SETECIENTOS SETENTA Y OCHO MIL DOSCIENTOS CUARENTA Y DOS 
PESOS 08/100 M. N.) 
 

c) COORDINACIÓN Y ENLACE DE OPORTUNIDADES, 70 Y MAS Y GESTION PARA SEGURO 
POPULAR 

 
EN EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES, SE HAN ESTADO RECIBIENDO LOS AVISOS DE ASISTENCIA 
PARA QUE POR MEDIO DE ELLOS,  LES LLEGUE EL APOYO DE BECAS A ALUMNOS DE PRIMARIA,  
SECUNDARIA Y PREPARATORIA, ESTE APOYO DE BECA ES PARA QUE OBTENGAN MATERIAL 
DIDÁCTICO Y UNIFORMES. 
 
LOS DÍAS 10 Y 13 DE FEBRERO DE ESTE AÑO SE LES OTORGO EL APOYO MONETARIO A TODAS 
LAS PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES, ADEMÁS  SE REALIZO 
AMPLIACIÓN DEL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES EN CABECERA MUNICIPAL Y ALGUNAS 
LOCALIDADES.  
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LOS DÍAS 02 Y 03 DE FEBRERO SE HIZO LA ENTREGA DE APOYO ECONÓMICO A LOS ADULTOS 
MAYORES DE ESTA CABECERA MUNICIPAL Y LAS COMUNIDADES, TENIENDO COMO CENTRO DE 
ENTREGA EL SALÓN MARÍA ELENA. 
 
SE ASISTIÓ  A UN TALLER DE ACTUALIZACIÓN Y TRANSPARENCIA DEL PROGRAMA DE 
OPORTUNIDADES, EN LA CIUDAD DE ZACATECAS,  CON EL FIN DE QUE TODOS LOS ENLACES 
MUNICIPALES TENGAN MEJOR CONOCIMIENTO DE CÓMO OPERA EL PROGRAMA Y SABER QUÉ 
HACER SI ALGÚN CANDIDATO QUIERE USAR EL PROGRAMA CON FINES POLÍTICOS. 
 
 

d) PROGRAMAS FEDERALES: 

  
EN RELACIÓN A LAS OBRAS PROGRAMADAS EN ESTA DIRECCIÓN, SE HA IDO CONCLUYENDO CON 
LA INTEGRACIÓN DE LOS EXPEDIENTES TÉCNICOS, ASÍ COMO LA EJECUCIÓN DE OBRAS 
CORRESPONDIENTES A TODAS Y CADA UNA DE LAS PROPUESTAS DE INVERSIÓN, POR LO QUE SE 
PROCEDERÁ A SU DEBIDA CONCLUSIÓN. 
 
SE CONCLUYE CON LA ELABORACIÓN DE LOS INFORMES FÍSICOS FINANCIAROS DEL 
CORRESPONDIENTE EJERCICIO FISCAL 2011. 
 
SE INTEGRA LA DEBIDA COMPROBACIÓN DE TODAS Y CADA UNA DE LAS OBRAS EJECUTADAS 
DURANTE EL EJERCICIO 2011. 
 
SE ELABORA EL CIERRE DE EJERCICIO FISCAL 2011 PARA SU RESPECTIVO ENVÍO ANTE LA 
AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO. 
 
SE REVISAN LOS ESTADOS CONTABLES PARA ELABORAR LAS CORRESPONDIENTES 
CONCILIACIONES BANCARIAS EN COORDINACIÓN CON EL ÁREA RESPONSABLE EN LA TESORERÍA 
MUNICIPAL. 
 
SE EMPEZÓ CON EL LEVANTAMIENTO DE DATOS EN CAMPO PARA LA CONSIGUIENTE VALORACIÓN 
E INCLUSIÓN EN LAS PROPUESTAS DE OBRAS DEL EJERCICIO 2012. 
 
INFORME DE DIRECTOR DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE 
FEBRERO Y MARZO DE 2012. 
ING. BENJAMIN FLORES LUEVANOS 
 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, BUENAS TARDES, COMPAREZCO ANTE USTEDES EN APEGO A LAS 
NORMAS MUNICIPALES PARA INFORMAR SOBRE LAS ACTIVIDADES MAS RELEVANTES DE LOS 
MESES DE FEBRERO Y MARZO QUE FUERON EJECUTADAS POR EL DEPARTAMENTO DE OBRAS Y 
SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES EL CUAL ENCABEZO DANDO CON ELLO CUMPLIMIENTO A MIS 
OBLIGACIONES Y RESPONSABILIDADES AL RESPECTO. 

 

OBRAS DE INFRAESTRUCTURA 

 SE REALIZÓ LA AMPLIACIÓN DE PUENTE VEHICULAR EN EL KM 1+518 DE LA CARRETERA 
CHALCHIHUITES – SAN JOSÉ DE BUENAVISTA DE ACUERDO CON EL PROYECTO 
GEOMÉTRICO QUE POR LA MODERNIZACIÓN DE ESTA CARRETERA ELABORÓ LA JUNTA 
ESTATAL DE CAMINOS, EL MONTO DE LA INVERSIÓN FUE DE $ 368,679.00 APROBADA POR 
ESTE H. AYUNTAMIENTO CON RECURSOS DEL FONDO IV. 

 SE INICIÓ CON LA CONSTRUCCIÓN DE SIETE BASES PARA TINACOS DE 10,000 LITROS 
OBTENIDOS POR ESTA ADMINISTRACIÓN VÍA SEDESOL CORRESPONDIENDO APORTAR AL 
MUNICIPIO LA ELABORACIÓN DE LAS BASES EN LAS COMUNIDADES DE : LAGUNA DE 
TORTUGA, LA MAGDALENA, LAS CULECAS, ESTACIÓN CANUTILLO, SOLEDAD DE 
GUALTERIO, EL VERGEL Y GONZÁLEZ ORTEGA, LAS PRIMERAS CINCO SE ENCUENTRAN 
EJECUTADAS AL 100% Y LAS DOS ÚLTIMAS ESTÁN EN PROCESO DE EJECUCIÓN CON UNA 
APORTACIÓN DE FONDO IV DE $ 7,912.00 CADA UNA CON UN TOTAL DE $ 55,384.00. 
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 SE CONTINUÓ CON EL BACHEO DE CALLES EN LA CABECERA MUNICIPAL Y LA 
CONSTRUCCIÓN DE SIETE TOPES EN DIFERENTES CALLES, ASÍ COMO LA APLICACIÓN DE 
PINTURA DE LOS MISMOS Y EN CAMELLONES Y GUARNICIONES. 

 SE LLEVÓ A CABO LA LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO CON BULLDOZER EL RELLENO 
SANITARIO MUNICIPAL EN EL MES DE FEBRERO. 

 SE APLICÓ MATERIAL DE RELLENO EN CÁRCAMO DE LA SOLEDAD DE PIEDRAS CON 
EXTRACCIÓN, CARGA Y DESCARGA DE 140 VIAJES. 

 SE APOYÓ CON RASTRILLÓ CON MÁQUINA MOTO-CONFORMADORA EN ZONA 
ARQUEOLÓGICA PARA EVENTO EQUINOCCIO 2012. 

 SE ENCALARON BARDAS EN VARIAS CALLES DE LA CABECERA MUNICIPAL Y ÁRBOLES DE 
JARDÍN MUNICIPAL PREVIO A LOS EVENTOS DE SEMANA MAYOR. 

 CONTINUAMOS CON EL ABASTO SEMANAL DE AGUA POTABLE A LAS COMUNIDADES DE 
LAGUNA DE TORTUGAS, LA MAGDALENA Y CANOAS. 

 SE INICIÓ CON LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE NICOLÁS BRAVO DE LA CABECERA 
MUNICIPAL CON PERSONAL DE OBRAS PÚBLICAS LA CUAL SE ENCUENTRA ACTUALMENTE 
AL  80%, CON RECURSOS DEL FISM FONDO III EJERCICIO 2011. 

 SE INICIO LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PEÑITA SU RECARGO IGUALMENTE CON MANO 
DE OBRA MUNICIPAL SIENDO RECURSOS DEL FISM FONDO III EJERCICIO 2011 Y CON UN 
AVANCE HASTA EL MOMENTO DEL 35%. 

 SE TERMINÓ LA PAVIMENTACIÓN DE CALLES DEL FRACCIONAMIENTO SOLIDARIDAD EN 
LOS PREDIOS DONDE LOS BENEFICIARIOS NO CUMPLIERON CON SU APORTACIÓN, ESTO 
CON APOYO A OBRA DE FISM FONDO III EJERCICIO 2011. 

 SE REHABILITARON LOS SANITARIOS DE JARDÍN DE NIÑOS XICOTENCATL DE SAN JOSÉ DE 
BUENAVISTA CON COLOCACIÓN DE PISO, LAVABO, TAZA Y TINACO, ASÍ COMO LA 
CONSTRUCCIÓN DE 50 METROS, DE BARDA PARA COLOCAR MALLA CICLÓNICA CON UNA 
ALTURA DE 0.5 METROS, ASÍ COMO LA REHABILITACIÓN DE PUERTA SIENDO LA 
APORTACIÓN DE BENEFICIARIOS DE $ 6,000.00 INGRESADOS A LA CUENTA DE TESORERÍA 
MUNICIPAL LA DIFERENCIA DE MATERIALES Y MANO DE OBRA SON APORTACIÓN 
MUNICIPAL. 

 SE CONCLUYÓ CON LA REHABILITACIÓN DEL EDIFICIO DE LA BIBLIOTECA PÚBLICA DE LA 
COMUNIDAD DE HIDALGO DEL MANTO CON UNA APORTACIÓN DE $ 74,000.00 DEL FONDO IV 
EJERCICIO 2011. 

 SE REHABILITARON 40 METROS DE BANQUETA EN CALLE MERCADO DE ESTA CABECERA 
MUNICIPAL. 

 CONTINUAMOS CON LOS SERVICIOS REGULARES DEL MANTENIMIENTO DE ALUMBRADO 
PÚBLICO, JARDINES, RECOLECCIÓN DE BASURA, DRENAJES, ETC. 

  

PROYECCION DE OBRAS 

 EN ACUERDO CON LA SECOP SE ELABORÓ LA PROPUESTA 2012 PARA LA APLICACIÓN DE 
800 TONELADAS DE CEMENTO DENTRO DEL PROGRAMA PESO POR PESO DISTRIBUYÉNDOSE 
PARA LA PAVIMENTACIÓN DE 11 CALLES EN DIFERENTES COMUNIDADES PARA LAS SIGUIENTES 
OBRAS: 
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CALLE COMUNIDAD 
TONELADAS 
X APLICAR  

C. HIDALGO CAB. MUNICIPAL 192.2 

C. PÁEZ CAB. MUNICIPAL 28.7 

C. LAS AMÉRICAS SAN ANTONIO DE  GUADALUPE 129 

C. LAS FLORES JOSÉ MA. MORELOS 84.2 

C. GENARO BORREGO MORELIA DEL A. ZARCA 46.2 

8 DE DICIEMBRE LA PURÍSIMA 55.5 

C. HIDALGO, JUÁREZ Y FCO. VILLA LÁZARO CÁRDENAS 50.9 

C. ACCESO AL REFUGIO RANCHO COLORADO 32.5 

C. ZARAGOZA GUALTERIO 69 

C. ACCESO RANCHO EL CURA 50.3 

C. ACCESO A JARDÍN DE NIÑOS JOSÉ MA. MORELOS 61.5 

 
 

INFORME DE CONTRALORIA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO 
DE 2012. 
PROFESOR MANUEL CASTAÑEDA PEREZ 
 

H. CABILDO 

COMPAREZCO ANTE USTEDES EN MI CALIDAD DE CONTRALOR, PARA EFECTO DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACIÓN PREVISTA EN EL ARTICULO 105, FRACCIÓN X ( DÉCIMA ) Y 
DEMÁS RELATIVOS A LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO PARA INFORMAR A USTEDES SOBRE LAS 
ACTIVIDADES   RELEVANTES REALIZADAS AL DÍA DE HOY. 

EN COORDINACIÓN CON EL OFICIAL MAYOR. LIC. JESÚS MUGUIRO, SE REALIZARON VISITAS  A LOS 
LUGARES DONDE LABORA EL PERSONAL DE OBRAS PUBLICAS, ESTO CON LA FINALIDAD DE 
VERIFICAR LOS TRABAJOS EN PROCESO, ASIMISMO LA FORMA EN QUE SE DISTRIBUYE EL 
PERSONAL PARA EL TRABAJO. HACIENDO ALGUNAS OBSERVACIONES Y SUGERENCIAS A LOS 
ENCARGADOS Y SUPERVISORES DE OBRA PUBLICA. 

SE RECIBE OFICIO  POR PARTE DE LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO PARA QUE EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL, SINDICO, REGIDORES Y DIRECTORES O SUS EQUIVALENTES HAGAN SU 
DECLARACIÓN PATRIMONIAL ANUAL 2011, INFORMANDO A LOS INTERESADOS Y CUMPLIENDO EN 
TIEMPO CADA UNO DE ELLOS EN LA FECHA SEÑALADA EL REGISTRO DE MODIFICACIONES DE SU 
DECLARACIÓN PATRIMONIAL 2011. 

SE SOLICITA A LA TESORERA EL MONTO TOTAL  DEL FONDO UNICO DE PARTICIPACIONES 2012, 
SIENDO ESTE DE UN MONTO DE  $ 20, 851,893.00 PESOS, HACIÉNDOLE LA RECOMENDACIÓN HAGA 
USO  DE ESTE RECURSO PARA EL PAGO DE SALARIOS EN LOS TIEMPOS ESTABLECIDOS. 

SE VISITA LA CALLE NICOLÁS BRAVO DE LA CABECERA MUNICIPAL, DONDE SE APLICARON 
RECURSOS DEL FONDO III EN LOS SIGUIENTES RUBROS: 

RED DE AGUA POTABLE   $ 10,000.00 

DRENAJE                            $ 23,000.00 

PAVIMENTACIÓN               $ 88,210.00 

LA PAVIMENTACIÓN PRESENTA UN AVANCE DEL 85% APROXIMADAMENTE. 

SE DIO RESPUESTA A  2 DENUNCIAS CIUDADANAS, LAS CUALES FUERON DEPOSITADAS EN EL 
BUZÓN DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL Y REMITIDAS A LA CONTRALORÍA DEL ESTADO, LA CUAL 
ME REMITE COPIA Y ME SOLICITA INTERVENCIÓN. LA RESPUESTA SE DIO EN LOS TIEMPOS 
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SEÑALADOS POR LA CONTRALORÍA DEL ESTADO, PARA LO CUAL SE LE SOLICITA A LA TESORERA 
EL PADRÓN ACTUALIZADO DE PROVEEDORES DE LA PRESIDENCIA. 

EN BASE A LOS PROCEDIMIENTOS ESTABLECIDOS POR LA LEY DE COORDINACIÓN FISCAL PARA 
CADA UNO DE LOS FONDOS ( III Y IV ), PUBLICADOS POR LA SEDESOL EN EL DIARIO OFICIAL DE LA 
FEDERACIÓN, AL MUNICIPIO LE CORRESPONDE LA CANTIDAD DE $ 13,814,299.00 PESOS 
QUEDANDO INTEGRADOS DE LA SIGUIENTE MANERA: 

FONDO PARA LA ESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL  2012 ( FONDO III ) $ 9, 095,073.00 PESOS, 
RECURSOS QUE DEBEN  SER UTILIZADOS EN EL FINANCIAMIENTO DE OBRAS, ACCIONES 
SOCIALES BÁSICAS Y A INVERSIONES QUE BENEFICIEN DIRECTAMENTE A SECTORES DE LA 
POBLACIÓN QUE SE ENCUENTREN EN CONDICIONES DE REZAGO SOCIAL Y DE POBREZA 
EXTREMA. 

RUBROS: 

AGUA POTABLE  
ALCANTARILLADO 
DRENAJE Y LETRINAS 
URBANIZACIÓN MUNICIPAL 
ELECTRIFICACIÓN RURAL 
INFRAESTRUCTURA BÁSICA DE SALUD 
INFRAESTRUCTURA BÁSICA EDUCATIVA 
MEJORAMIENTO DE VIVIENDA 
CAMINOS RURALES 
INFRAESTRUCTURA PRODUCTIVA RURAL 
 

HACIENDO LA SUGERENCIA AL H. CABILDO,  SE TOMEN EN CUENTA LOS RUBROS ESTABLECIDOS Y 
SE EJECUTEN OBRAS DE DESARROLLO SOCIAL DONDE SEAN PRIORITARIAS. 

AL FONDO DE APORTACIONES PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS Y DE LAS 
DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL (FONDO IV) LE CORRESPONDE LA 
CANTIDAD DE $ 4, 719,226.00 PESOS. 

SIN NADA MAS QUE INFORMAR, DEJO A CONSIDERACIÓN DEL H. CABILDO EL PRESENTE INFORME. 

 
INFORME DE COORDINADORA DE BIBLIOTECAS CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y 
MARZO DE 2012. 
LIC. CONSUELO REVELES VIDALES 
 

HONORABLE CABILDO 

PRESENTO A USTEDES EL INFORME CORRESPONDIENTE AL  MES DE FEBRERO  

DENTRO DEL MARCO DE ACTIVIDADES PROGRAMADAS EN CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS  Y 
CUMPLIENDO  CON SU TRABAJO, LLEVAN A CABO  LA ELABORACIÓN DEL PERIÓDICO MURAL, 
EXHIBEN MUESTRA BIBLIOGRÁFICA,  REALIZAN CIRCULO DE LECTURA,  ATIENDEN VISITAS 
GUIADAS TODO ESTO DE MANERA GENERAL, EN LA BIBLIOTECA DE GUALTERIO TIENE UN CLUB DE 
LECTORES, LA BIBLIOTECA DE JOSE MARIA A REALIZADO ALGUNAS  TERTULIAS, EN LA DE 
CABECERA MUNICIPAL  LAS SEÑORITAS  PROMOVIERON  EL MATERIAL AUDIOVISUAL  ASÍ  MISMO 
YA APLICARON  EN SUS ACTIVIDADES LA MANUALIDAD UTILIZANDO MATERIAL  DIVERSO  COMO 
PARTE  Y COMPLEMENTO DE LAS ACTIVIDADES. 

EN LAS FECHAS DEL 27 DE FEBRERO AL 01 DE MARZO ACUDÍ A LA BIBLIOTECA CENTRAL MAURICIO 
MAGDALENO A TOMAR UN TALLER LLAMADO “REPARACIÓN DE LIBROS” DONDE SE NOS ENSEÑO 
LAS TÉCNICAS PARA REPARACIÓN  DE LOS MISMOS, REPARACIÓN DE CARTERAS O PASTAS 
TANTO ORIGINALES COMO NUEVAS, AMARRE, PEGADO Y COSTURA CRUZADA. 

 SE VAN A REPARAR ALGUNAS MESAS QUE ESTÁN ALGO DETERIORADAS AQUÍ EN BIBLIOTECA 
MUNICIPAL PARA DONARLAS  A LA DEL MANTO. 
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ESTADISTICAS 

   MORELOS                  GUALTERIO CHALCHIHUITES 

USUARIO ATENDIDOS                    235 381 433 

VISITAS GUIADAS                           3 CON 29 USUARIOS                2 CON 7 USUARIOS   

ACT. DE FMTO. A LA LEC 9 CON 86 USUARIOS 17 CON 148 USUARIOS     

MODULO SERV.DIG     201 

TOTAL DE USUARIO     350 536 634 

LIBROS UTILIZADOS                                 237 726 649 

 

 

REPORTE DEL MES DE MARZO. 

LA BIBLIOTECA DE JOSE MA. MORELOS  ORGANIZO DESFILE DE PRIMAVERA. 

SE RECIBIÓ UNA DOTACIÓN DE MATERIAL BIBLIOGRÁFICO PARA LAS BIBLIOTECAS, ASÍ MISMO UNA 
DOTACIÓN  EN DONACIÓN PARA LA BIBLIOTECA DE HIDALGO DEL MANTO.   

SE INICIO PROGRAMA DE MIÉRCOLES DE LECTURA,  POR LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN Y 
CULTURA EN COORDINACIÓN CON LA DIRECCIÓN GENERAL DE BIBLIOTECAS EN EL ESTADO, EN EL 
MUNICIPIO  LA BIBLIOTECA INTERVIENE COMO PARTICIPANTE Y TAMBIÉN COMO AUXILIAR CON 
MATERIAL BIBLIOGRÁFICO PARA ALGUNA   INSTITUCIÓN QUE NO CUENTEN CON EL. 

SE ESTÁN REALIZANDO NUEVAMENTE LOS TRAMITES CORRESPONDIENTES PARA   QUE LA DGB 
DOTE DE COMPUTADORAS A LAS BIBLIOTECAS QUE FALTAN. 

 

ESTADISTICA 

   MORELOS                  GUALTERIO CHALCHIHUITES 

USUARIO ATENDIDOS                    224 314 556 

ACT. DE FMTO. A LA LEC 10 CON 110 USUARIOS                14 CON 147 USUARIOS 10 CON 76 USUARIOS                

VISITAS GUIADAS                           2 CON 29 USUARIOS 2 CON 26 USUARIOS     

MODULO SERV.DIG     156 

TOTAL DE USUARIO     363 487 788 

LIBROS UTILIZADOS                                 206 457 588 

 

 
INFORME DE COORDINADORA DE BIBLIOTECAS CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y 
MARZO DE 2012. 
MARIO DE JESUS RIVERA  

 

 SE INSTALO UNA VÁLVULA EN LA CALLE ZACATECAS PARA UNA MEJOR DISTRIBUCIÓN EN 
ESTA ZONA. 

 SE LE APOYO CON UN EQUIPO DE CLORACIÓN DE MEDIO USO A LA COMUNIDAD DE 
GUALTERIO.  
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 EL 26 DE MARZO SE MANDO REPARAR LA BOMBA SUMERGIBLE  DE LA CABECERA 
MUNICIPAL. 

 SE LES DIO MANTENIMIENTO DE  LAVADO A LOS  DEPÓSITOS  DE AGUA POTABLE 
APROVECHANDO  LA REPARACIÓN DE LA BOMBA. 

 SE REPARTIÓ AGUA, CON AYUDA DE UNA PIPA  EN DIFERENTES LUGARES DE LA 
CABECERA MUNICIPAL POR REPARACIÓN DE LA BOMBA. 

 

EN ESTE PERIODO SE PRESENTARON: 

 16   REPORTES  POR ESCRITO EN LA OFICINA DEL AGUA POTABLE 

 29   FUGAS EN DIFERENTES PARTES DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

 7    SUSPENSIÓN TEMPORAL DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE 

 8    RECONEXIONES DE TOMAS DE AGUA 

 6    CONEXIONES NUEVAS A LA RED DEL AGUA POTABLE. 

 

INFORMACION FINANCIERA 

INGRESOS DEL MES DE FEBRERO DEL 2012  $  83,221.11 
EGRESOS DEL MES DE FEBRERO DEL 2012  $119,367.62   
INGRESOS DEL MES MARZO DEL 2012   $  92,434.54 
EGRESOS DEL MES DE MARZO 2012    $161,953.64 
PENDIENTES POR PAGAR DEL MES DE MARZO  $    7,113.32 
 
 
INFORME DE OFICIALIA MAYOR CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO DE 
2012. 
LIC. JESUS MUGUIRO CASTILLO 
 

POR MEDIO DEL PRESENTE OCURSO,  ME PERMITO INFORMAR A USTEDES DE LAS ACTIVIDADES 
DESARROLLADAS DURANTE LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO 2011, EN EL DEPARTAMENTO DE 
LA OFICIALÍA MAYOR DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL A MI CARGO Y QUE SON LAS SIGUIENTES: 

 DIARIAMENTE ACUDEN A ESTA OFICINA EL PERSONAL ADMINISTRATIVO A REALIZAR  
REGISTRO DE ASISTENCIA. 

 SE CONTINUA CON LA ELABORARON DE OFICIOS DE COMISIÓN QUE FUERON SOLICITADOS 
Y ASÍ PODER DAR SEGUIMIENTO A LAS ACTIVIDADES DE LOS DIFERENTES 
DEPARTAMENTOS. CABE MENCIONAR QUE TODOS LOS OFICIOS SON FIRMADOS DE VISTO 
BUENO POR EL RESPONSABLE DE CADA DEPARTAMENTO PARA MEJOR CONTROL DE 
COMBUSTIBLE.  

 DE IGUAL FORMA SE ELABORARON LOS DOCUMENTOS PARA REALIZAR EL PAGO A 
TRABAJADORES DE APOYO, ASÍ COMO PARA EL PAGO DE FACTURAS DE COMISIONES EN 
TRANSPORTE URBANO. 

 SE ELABORARON CIRCULARES PARA INFORMAR AL PERSONAL DE ESTA PRESIDENCIA 
SOBRE LOS DÍAS DE ASUETO QUE FUERON EL 6 DE FEBRERO, 2 Y 19 DE MARZO, ESTO EN 
CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 24, FRACCIÓN 12 DE LA LEY 
ORGÁNICA DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO DE ZACATECAS Y 49 DE LA LEY 
DEL SERVICIO CIVIL DEL ESTADO. 

 SE ELABORARON 16 PERMISOS CON GOCE DE SUELDO A PERSONAS SINDICALIZADAS 
REFERENTE A LOS 9 DÍAS ESTIPULADOS EN EL PLIEGO PETITORIO DE LOS MISMOS. 
TAMBIÉN SE ELABORARON OFICIOS PARA VACACIONES A 2 ELEMENTOS DE SEGURIDAD 
PÚBLICA.   
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 ELABORACIÓN DE 2 EXPEDIENTES PARA ELEMENTOS DE NUEVO INGRESO A SEGURIDAD 
PÚBLICA, 3 ACTAS DE RENUNCIA VOLUNTARIA (DOS AGENTES Y 1 COMANDANTE); ESTE 
ÚLTIMO POR HABER COTIZADO SUS SEMANAS LABORALES PARA SU PENSIÓN. 

 SE DIO SEGUIMIENTO A 1 INCAPACIDAD POR MATERNIDAD A UNA TRABAJADORA DEL 
SISTEMA DE AGUA POTABLE, 3 DEL SERVICIO DE LIMPIA Y 2 DE OBRAS PÚBLICAS. 

 EN BASE AL OFICIO NÚMERO 2626 DEL EXPEDIENTE 07/2008 EMITIDO A ESTA OFICIALÍA 
POR EL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA Y DE LO FAMILIAR DE LA CIUDAD DE 
SOMBRERETE, ZACATECAS, SE ACUDE CADA QUINCE DÍAS A LLEVAR PENSIÓN 
ALIMENTICIA DE UN TRABAJADOR, Y DE IGUAL FORMA AL JUZGADO MIXTO DE LA CIUDAD 
DE NOMBRE DE DIOS A REALIZAR DEPÓSITO DE PENSIÓN ALIMENTICIA DE OTRO 
TRABAJADOR.  

 SE CONTINÚA VISITANDO PERIÓDICAMENTE EL LUGAR DE TRABAJO DE LOS 
TRABAJADORES DE OBRAS PÚBLICAS QUIENES ME CUESTIONAN SOBRE EL BONO 
SEMANAL QUE SE LES PROMETIÓ. 

 
INFORME DE DEPORTES CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO DE 2012. 
LIC. EN ED. RICARDO TAVIZON LOPEZ 

 

 SE REALIZO LA INAUGURACIÓN DEL  CAMPO DEPORTIVO DEL RANCHO DEL CURA 
REALIZANDO UN CUADRANGULAR DE FUTBOL  DONDE EL EQUIPO DE LA CONCORDIA SE 
CORONO  CAMPEÓN  PREMIÁNDOLO  CON 1 TROFEO  

 SE REALIZO LA INAUGURACIÓN DEL  TORNEO DE FUT BOL RÁPIDO CATEGORÍA  PRIMARIA,  
LOS PARTIDOS SE ESTÁN REALIZANDO TODOS  LOS  DÍAS EN LA CANCHA DE LA ESCUELA  
JUSTO SIERRA   DE  1:30 PM.    A   3.00 PM.  CONTANDO CON 22 EQUIPOS  

 SE  REALIZO  UN ENCUENTRO DE   FUTBOL   EN EL CAMPO LA PEÑITA ENTRE  

 SELECCIÓN  SOMBRERETE   VS    SELECCIÓN CHALCHIHUITES   LOGRANDO EL TRIUNFO EL 
EQUIPO  LOCAL. 

 SE  REALIZO  UN  CUADRANGULAR  DE  VOLEIBOL  MIXTO EN LA CANCHA DE LA ESCUELA 
JUSTO  SIERRA   PREMIANDO AL    1ER  Y 2º  LUGAR  CON $1000.00 AL EQUIPO  MAJAL Y   
PEQUEÑOS   GIGANTES  

 SE  REALIZO  UN  CUADRANGULAR  DE FUT BOL RÁPIDO CATEGORÍA  LIBRE  EN LAS 
CANCHAS DE LA ALAMEDA  DONDE  EL  EQUIPO BARRIO COLORADO  SE CORONO 
CAMPEÓN   DE  DICHO  CUADRANGULAR,  PREMIÁNDOLO  CON  $ 500.00  EN EFECTIVO   

 SE  REALIZO  UN  CUADRANGULAR  DE BASQUETBOL EN LAS CANCHAS DE LA ALAMEDA 
DONDE  EL  EQUIPO DE LOS CALAMBRES  SE CORONO CAMPEÓN   DE  DICHO  
CUADRANGULAR,  PREMIÁNDOLO  CON  $ 500.00   EN EFECTIVO                  

 SE LE ESTÁ DANDO CONTINUIDAD  AL TORNEO DE FUT BOL RÁPIDO CATEGORÍA  
PRIMARIA, LOS PARTIDOS SE ESTÁN REALIZANDO TODOS  LOS  SÁBADOS   A LAS 10 A.M.  
EN   LAS   CANCHAS   DE LA  ALAMEDA.  

 NO SE REALIZO  LA CARRERA  ALTA VISTA  POR NO PRESENTARSE  PROTECCIÓN CIVIL  YA 
QUE CON MUCHO TIEMPO DE ANTICIPACIÓN SE REALIZO LA SOLICITUD  DE LAS 
PATRULLAS   Y ESTAS NUNCA  SE PRESENTARON,  DECIDÍ   CANCELAR DICHA CARRERA  
PARA   EVITAR CUALQUIER  ACCIDENTE. SE LES PIDE SU AUTORIZACIÓN  QUE LA 
PREMIACIÓN  QUE ESTABA PREVISTA PARA LA CARRERA  QUE ES DE $1750.00 SE DÉ,  DE 
PREMIACIÓN PARA EL  30 DE ABRIL  DÍA DEL NIÑO, PARA LA COMPRA DE UNOS BALONES  
YA QUE SE TIENEN PROGRAMADAS ALGUNAS COMPETENCIAS  AL  REDEDOR  DEL  
JARDÍN. 

SIGUIENDO EN EL USO DE LA VOZ, EL ENCARGADO DE DEPORTES, DA A CONOCER UNA PETICIÓN 
DE LA LIGA DE BEIS BOL, PARA LLEVAR A CABO EL EVENTO JUEGO DE LAS ESTRELLAS, MISMO 
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QUE SE LLEVARA A CABO EL DOMINGO 15 DE ABRIL DEL PRESENTE, TENIENDO UN COSTO 
APROXIMADO DE $4,900.00 EN GASTOS DE COMIDA, AMPÁYER Y OTROS GASTOS 

 
INFORME DE CRONISTA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO DE 
2012. 
PROFESOR MARIO ALBERTO LAZALDE LOPEZ 

 

C.C. MIEMBROS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO MUNICIPAL  

PRESENTES.  

LOS CRONISTAS SOMOS LOS FEDATARIOS DE LA HISTORIA, ESCRIBIMOS LOS ACONTECIMIENTOS 
DEL PRESENTE QUE  SERÁN LA HISTORIA DEL MAÑANA.  ANTE USTEDES, COMPAREZCO COMO 
CRONISTA MUNICIPAL  PARA PONER A SU CONSIDERACIÓN EL PRESENTE  INFORME  SOBRE  LAS 
ACCIONES EMPRENDIDAS  EN LA CRÓNICA MUNICIPAL DURANTE LOS  MESES DE FEBRERO Y 
MARZO DEL 2012. 

 ESTUVIMOS ESCRIBIENDO LA CRÓNICA DE ESTOS DOS MESES, CON LOS ACONTECIMIENTOS 

MÁS RELEVANTES OCURRIDOS EN EL PUEBLO. 

 PARTICIPAMOS EN TRES INSTITUCIONES EDUCATIVAS  CON INFORMACIÓN SOBRE EL DÍA DE 

LA BORRADERA. 

 APOYAMOS  AL DIF MUNICIPAL  EN REUNIÓN CON DIF MUNICIPALES DE SOMBRERETE, SAÍN 

ALTO, JIMÉNEZ Y CHALCHIHUITES. 

 COLABORAMOS CON EL INSTITUTO ZACATECANO DE CULTURA, CON LOGÍSTICA E 

INFORMACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DEL DOCUMENTAL  SOBRE EL MARTES DE CARNAVAL. 

 PARTICIPAMOS EN LA REUNIÓN ESTATAL DE CRONISTAS  REALIZADAS EN FRESNILLO Y 

ZACATECAS. 

 GRABAMOS PROGRAMA PARA RADIO ZACATECAS  SOBRE EL MARTES DE CARNAVAL. 

 GRABAMOS PROGRAMA DE RADIO PARA LA HORA NACIONAL QUE FUE TRANSMITIDO EL 

DOMINGO 18 DE MARZO  SOBRE EL EQUINOCCIO DE PRIMAVERA. 

 REPRESENTAMOS AL MUNICIPIO EN EL PROGRAMA ACADÉMICO DENTRO DEL MARCO DEL 

XXVI FESTIVAL CULTURAL ZACATECAS 2012 CON LA PONENCIA CHALCHIHUITES EN LA FIESTA 

BRAVA. 

 CONCEDIMOS ENTREVISTA  AL CANAL DE COSMOCABLE SOBRE LA SEMANA SANTA, Y ASÍ 

MISMO A RADIO ZACATECAS. 

 APOYAMOS CON LOGÍSTICA E INFORMACIÓN  AL INSTITUTO ZACATECANO DE CULTURA 

RAMÓN LÓPEZ VELARDE, PARA EL DOCUMENTAL QUE SE REALIZARA DE LA SEMANA SANTA.  

 

SIN MÁS DE MOMENTO ME PONGO A SU DISPOSICIÓN CONTINUANDO EN EL TRABAJO POR EL 

RESCATE Y ASENTAMIENTO DE LA HISTORIA DE NUESTRO MUNICIPIO. 

 

INFORME DE SECRETARIA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE FEBRERO Y MARZO  
 
DE 2012. 
C. CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 
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INFORME DE LOS MESES  FEBRERO 2012 MARZO 2012 

ANUENCIAS   03 02 

AUTORIZACIONES 06 13 

CARTA DE RECOMENDACIÓN  02 06 

CARTA DE IDENTIFICACION  05 12 

CERTIFICACIONES  DEL SECRETARIO  09 15 

CITATORIOS REUNION DE CABILDO  1 ORDINARIA 

2 EXTRAORDINARIA 

SE ELABORARON 33 
OFICIOS 

1 ORDINARIA 

2 EXTRAORDINARIA 

SE ELABORARON 37 OFICIOS  

CITATORIOS DE DIFERENTES REUNIONES 1 REUNIÓN  

SE ELABORARON 11 
OFICIOS  

2 REUNIONES 

SE ELABORARON 27 OFICIOS PARA 
DIFERENTES PERSONALIDADES 

CONSTANCIA MISMA PERSONA 0 01 

CONSTANCIA  DE RESIDENCIA  09 06 

CONSTANCIA DE BAJOS RECURSOS 
ECONOMICOS 

03 01 

CONSTANCIA DE INGRESOS 27 104 

CONSTANCIA DE DIFERENTES ACTIVIDADES 03 03 

NOMBRAMIENTOS 0 02 

PERMISOS PARA EVENTOS 09 09 

OFICIOS (VARIOS TEMAS)                03                                   07 

REFRENDOS DE FIERROS DE ERRAR                24                                   05 

SOLICITUDES DE APOYOS ECONOMICOS A 
TESORERIA 

 

  72  SOLICITUDES DE APOYO EN EL 
MES DE FEBRERO DE 2012 
 

 

 118  SOLICITUDES DE APOYO 
EN EL MES DE MARZO 2012 

48 SOLICITUDES EN 
APOYO A LA 
CIUDADANIA $ 
24,289.00 

56  SOLICITUDES EN APOYO A LA 
CIUDADANIA POR LA CANTIDAD DE  

$30,221.00 

20 SOLLICITUDES 

PARA INSUMOS 
DIFERENTES 
DEPARTAMENTOS ,  

55  OFICIOS EN SOLICITUD DE INSUMOS 
PARA DIFERENTES DEPARTAMENTOS 

4 SOLICITUDES EN 
APOYO A 
INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS 
$1,800.00 

7 SOLICITUDES EN APOYO A INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS $6,602.00 
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FPUNTO 5.- ASUNTOS GENERALES 
 

EL REGIDOR MODESTO PREGUNTA POR EL INFORME DEL  OFICIAL MAYOR EN EL SENTIDO DE LAS 
RENUNCIAS DE LOS POLICÍAS, CONSIDERANDO QUE ES INHUMANO E INJUSTO QUE SE HAYAN 
SUSPENDIDO O RENUNCIADO Y EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE EN EL INFORME 
ES RENUNCIA VOLUNTARIA CON EL FIN  DE INCORPORARSE A LA POLICÍA ESTATAL Y EL OTRO 
PARA  BUSCAR SU PENSIÓN EN EL IMSS.  
 
EN OTRO TEMA, POR PARTE DEL SECRETARIO SE DA LECTURA A UNA PETICIÓN  DE PARTE DEL 
SEÑOR ANDRÉS SÁNCHEZ VEGA PARA FESTEJAR EL DÍA 3 DE MAYO A LOS ALBAÑILES Y A LA 
SANTA CRUZ. HACIENDO MENCIÓN DE QUE EL PRESUPUESTO PRESENTADO HACIENDE A $7,500.00 
PESOS, PARA LA COMPRA DE: ARREGLO FLORAL, COMIDA Y CENA. ADEMÁS PARA PAGO DE MISA Y 
DANZANTES. 
 
EN ESTOS MOMENTOS EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA AL SECRETARIO RELATIVO A 
SU INFORME, ACERCA DE LA ENTREGA DE 2 NOMBRAMIENTOS A EMPLEADOS, SI SON DE 
RECIENTE INGRESO O DE PERSONAL QUE YA ESTABA LABORANDO; SE LE CONTESTA QUE SON DE 
PERSONAS QUE YA ESTABAN LABORANDO EN LA ADMINISTRACIÓN, QUEDANDO PENDIENTE DE 
PROPORCIONAR EL NOMBRE DE LOS TRABAJADORES. ( SRA. MARIA ELENA SARELLANO Y LIC. 
MIGUEL SANCHEZ PARA TRAMITES DE VENTANILLA DE MIGRACION) 
 

EL SÍNDICO MUNICIPAL, DANIEL ESPARZA PROPONE QUE LAS SOLICITUDES  DE APOYO DE PARTE 
DEL SEÑOR ANDRÉS SÁNCHEZ Y DE DEPORTES SE ANALICEN EN OTRA REUNIÓN.   A LO CUAL LA 
REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE EL EVENTO DE BEIS BOL DEL JUEGO DE LAS 
ESTRELLAS SE LLEVARA A CABO ESTE DOMINGO Y NO HABRÍA MAS TIEMPO PARA ANALIZARSE EN 
OTRA REUNIÓN. 

ANTE ESTO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA  ACERCA DE LA SITUACIÓN CRÍTICA POR LA 
QUE PASA LA ADMINISTRACIÓN ECONÓMICAMENTE Y QUE NO EXISTEN CONDICIONES EN ESTOS 
MOMENTOS PARA PODER CUMPLIR, HACIENDO LA ACLARACIÓN DE QUE SU EL AYUNTAMIENTO 
AUTORIZA, TENGAN CLARO LA SITUACIÓN ECONÓMICA, QUE NO ES QUE NO SE QUIERA APOYAR 
SINO QUE NO HAY CONDICIONES PARA HACERLO, QUE LO PRIORITARIO SE ATENDERÁ Y LAS QUE 
NO LO SEAN, NO SE PODRÁ CUMPLIR. 

LA REGIDORA MARÍA LUISA PROPONE QUE LA SOLICITUD PARA EL FESTEJO DE DÍA 3  DE MAYO SE 
ANALICE EN OTRA REUNIÓN Y EL  REGIDOR JAVIER GODOY PROPONE QUE LOS INTEGRANTES DEL 
AYUNTAMIENTO APOYEN CON $250.00 PESOS CADA UNO. 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA LE SIGUIERE AL DEPARTAMENTO DE DEPORTES QUE CUANDO 
REALICE UN EVENTO DE DEPORTES LLEVE A CABO ALGÚN DESFILE PARA QUE LA GENTE SE 
ENTERE DEL EVENTO Y DE ESA FORMA SE VEA EL  MOVIMIENTO  Y LA GENTE SE ENTERE DE LOS 
EVENTOS DEPORTIVOS QUE VAN A REALIZARSE. 

EN OTRO ASUNTO LA PRESIDENTA DE DIF DA A CONOCER UNA PETICIÓN DIRIGIDA AL H. 
AYUNTAMIENTO PARA LLEVAR A CABO ACTIVIDADES DE FESTEJOS PARA EL 30 DE ABRIL,  DÍA DEL 
NIÑO;  EL CUAL TIENE UN PRESUPUESTO DE $6,721.00, EXPLICANDO A GRANDES RASGOS LO QUE 
SE PRETENDE LLEVAR A CABO Y EL PRESIDENTE MUNICIPAL, PROPONE QUE SE ANALICE EN OTRA 
SESIÓN DE CABILDO. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE NO ES GRAVOSO Y QUE SE TOME UNA 
DETERMINACIÓN EN ESTE MOMENTO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE EXISTE UN EVENTO ESPECIAL DE NIÑOS DE ROCK Y 
QUE ESTARÍA BIEN, SE CONTEMPLE  COMO PARTE DE LOS FESTEJOS DEL DÍA DEL NIÑO. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA AL OFICIAL MAYOR REFERENTE A LAS FIRMAS DE 
ASISTENCIA, LE PREGUNTA SI TODO EL PERSONAL ESTA FIRMANDO Y LE CONTESTA QUE UNA 
PERSONA NO ACUDE A FIRMAR DEBIDO A QUE ELLA QUE TIENE UN HORARIO DIFERENTE,  QUE 
ELLA PLATICARA CON EL AYUNTAMIENTO. LA PERSONA QUE NO ACUDE A FIRMAR ES LA 
TESORERA MUNICIPAL. 
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SIGUIENDO EN EL USO DE LA PALABRA, EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES, PREGUNTA POR EL 
BONO SEMANAL, EN EL SENTIDO DE QUE SI YA SE ENTREGO Y EL OFICIAL COMENTA QUE AUN NO 
SE ENTREGA. 
 
EN OTRO TEMA, LA REGIDORA CLÀUDIA OLIVAS PREGUNTA PARA A LA DIRECCIÓN DE 
DESARROLLO  POR EL PROGRAMA DE EMPLEO TEMPORAL DE ALGUNAS COMUNIDADES, EN EL 
SENTIDO DE  SI YA SE PAGO  EN SU TOTALIDAD Y EL DIRECTOR COMENTA QUE QUIEN LLEVA ESE 
PROGRAMA ES CRUZ HERNÁNDEZ, EL CUAL EXPLICA QUE ALGUNAS COMUNIDADES YA SE 
LIQUIDO EL 50% Y QUE ESTA LLEVANDO A CABO ALGUNAS ACTAS DE ENTREGA RECEPCIÓN PARA 
PRESENTARLAS EN ZACATECAS Y ASÍ LIBERAR LOS RECURSOS FALTANTES 
 
EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE LA GENTE MANIFESTA QUE EL 95% LO 
PAGARIA EL PROGRAMA Y EL 5 % LO APORTARÍA EL BENEFICIARIO, EN EL SENTIDO DE LOS MALOS 
ENTENDIDOS POR ESE 5%, Y CRUZ EXPLICA QUE YA SE EXPLICO CON LOS BENEFICIARIOS. 
 
TAMBIÉN, EL PROFESOR MARIO LAZALDE COMENTA QUE EL POR LO REGULAR NUNCA SOLICITA 
VEHÍCULOS OFICIALES PARA UNA REUNIÓN DE CRONISTAS Y QUE LE PRESTARON UN VEHÍCULO  
EN PÉSIMAS CONDICIONES, REFIRIÉNDOSE A LAS LLANTAS; PIDE AL AYUNTAMIENTO QUE 
ANALICEN LA SITUACIÓN DE LOS VEHÍCULOS PARA QUE LOS MECÁNICOS ESTÉN EN BUENAS 
CONDICIONES. 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE LO QUE PASA ES QUE NO EXISTEN RECURSOS 
ECONÓMICOS PARA PODER PONERLES LLANTAS A LOS DIFERENTES VEHÍCULOS, A LO CUAL EL 
CRONISTA MANIFIESTA QUE OJALA Y NUNCA PASE ALGÚN ACCIDENTE Y QUE NO SE PONGA EN 
RIESGO LA VIDA DE LOS TRABAJADORES. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES REFERENTE AL COMENTARIO DEL SR MARIO LAZALDE 
COMENTA QUE SI SE TIENE CONOCIMIENTOS Y QUE EXISTEN REGLAMENTOS PERO NO SE LLEVAN 
A CABO, QUE EL ENTIENDE DE QUE CUANDO NO EXISTEN CONDICIONES PARA SALIR ES MEJOR 
QUE SE CANCELE EL VIAJE, COMENTA QUE EXISTEN REGLAMENTOS  PERO NO SE LLEVAN A CABO 
Y QUE DEBE EXISTIR EL APOYO DE TODOS LOS COMPAÑEROS PARA QUE LAS COSAS SALGAN DE 
LA MEJOR MANERA 
 
EN OTRO TEMA EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA POR LOS RECIBOS DE AGUA 
POTABLE Y POR   LOS CARTELONES QUE YA SE HABÍAN COMENTADO SE PONDRÍAN EN LAS 
DIFERENTES OFICINAS EXIGIENDO SU RECIBO DE PAGO,  LES PIDE  A LOS EMPLEADOS QUE TIENE 
OFICINAS  PONGAN UN LETRERO EN EL CUAL INDIQUE QUE LAS PERSONAS EXIJAN SU RECIBO 
DEL PAGO  QUE EFECTUARON. 
 
EL SEÑOR MARIO RIVERA COMENTA QUE ACUDIERON A LA CIUDAD DE SOMBRERETE PARA 
IMPRIMIR LOS RECIBOS PERO QUE LE FALTO INFORMACIÓN PARA PODER MANDARLOS ELABORAR, 
MANIFIESTA QUE ESTÁN HACIENDO LO NECESARIO PARA TENER  TODO LISTO  Y LA IMPRENTA SE 
LOS ELABORE. ANTE ESTO,  EL REGIDOR COMENTA QUE PRETEXTOS EXISTEN MUCHOS Y LE PIDE 
QUE SE LE DE UNA SOLUCIÓN POR QUE DESDE EL MES DE OCTUBRE SE TOMO ESTE ASUNTO EN 
UNA REUNIÓN Y EL SEÑOR MARIO RIVERA COMENTA QUE YA ESTÁN EN POSIBILIDADES DE 
MANDARLOS HACER Y SOLO FALTA DARLE SEGUIMIENTO. 
 
EN OTRO ASUNTO, TOMA PARTICIPACIÓN EL LIC. MIGUEL SÁNCHEZ, OFICIAL DE REGISTRO CIVIL 
PARA PEDIR QUE CUANDO SE ADQUIERAN FORMATOS PARA ACTAS, SE COMPREN LOS 
SUFICIENTES YA QUE YA SE TERMINAN PRONTO Y NO SE PUEDE EXPEDIR ACTAS,  PIDE AL 
AYUNTAMIENTO QUE TOME CARTAS EN EL ASUNTO  PARA QUE SE ADQUIERAN SUFICIENTES 
FORMATOS Y LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE YA SE TRATO ESE ASUNTO  CUANDO 
ACUDIÓ LA TESORERA. 
 
POR ULTIMO, EL SEÑOR JOSÉ LUIS GALLEGOS SOLICITA UNA IMPRESORA PARA CATASTRO Y 
COMENTA QUE TIENE MUCHO TIEMPO PIDIENDO UNA NUEVA YA QUE ACTUALMENTE SE ECHAN A 
PERDER MUCHOS RECIBOS, A LO CUAL EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE SE 
PUEDEN MANDAR REPARAR LAS IMPRESORAS DE CATASTRO PARA QUE SE PUEDA DARSE EL 
SERVICIO. 
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PUNTO 6.- CLAUSURA 

SIENDO LAS    19 HORAS CON 08  MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR, SE 
DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XVII   REUNION ORDINARIA DEL H. 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS 
LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


